



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule



Viña del Mar, 05.03.2018

Saludos del nuevo Director, Sr. Martin Gellert

Estimada Comunidad escolar,

después que el Sr. Dr. Czoske se despidiera de ustedes tras un excelente trabajo realizado, quisiera saludarlos como el nuevo Rector y deseamos a todos un excelente Año Escolar. Como he llegado a Chile hace unos pocos días quisiera presentarme brevemente:

Mi nombre es Martin Gellert, tengo 53 años y vengo de Hamburgo, lugar en donde hasta fines de febrero trabajé como profesor. He impartido clases en las áreas de alemán, historia, español y política como así también alemán para extranjeros y teatro. He estado dos veces en el Servicio Escolar Exterior. En los años noventa en el Colegio alemán de Guayaquil, Ecuador, lugar en donde conocí mi esposa. Entre los años 2004 y 2012 trabajé en el Colegio Alemán de San José de Costa Rica. Allí y en Hamburgo ejercí diferentes funciones y sobre todo en el ámbito de Desarrollo Escolar. Soy profesor desde hace 26 años, en los cuales conocí, profundicé y pude observar desde diferentes perspectivas, el complejo sistema escolar en especial el de los colegios alemanes en el extranjero.

Nos encontramos ante un año escolar importante, en el que hay mucho que hacer. Además de los procesos y eventos normales que ya llenan un año escolar, tenemos en octubre el Bund-Länder-Inspektion de Alemania. Nos deseo a todos nosotros serenidad y calma ante las exigencias, así como también humor y energía positiva en nuestro trabajo en conjunto. De este modo, podemos beneficiarnos de las estructuras que el Dr. Czoske ha establecido en el colegio. Es aquí en donde quisiera agradecerle expresamente por este trabajo.

Quisiera darles la bienvenida a todas y todos los nuevos alumnos y especialmente a las nuevas y nuevos profesores como así también a los empleados de la Comunidad Escolar! Créame, me siento como ustedes, cuando se trata de acostumbrarnos lo antes posible y abrimos paso en el nuevo terreno.

Me alegro mucho de trabajar con ustedes y lograr entre todos tener un año exitoso!

Cordialmente les saluda


Martin Gellert
Rector